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СРО АССОЦИАЦИЯ КЛИНИНГОВЫХ И ФАСИЛИТИ (ТЕХНИЧЕСКАЯ 

ЭКСПЛУАТАЦИЯ) ОПЕРАТОРОВ 

ПРОТОКОЛ № 176 П 06-11-2024 

Собрания Правления Саморегулируемой организации Ассоциация клининговых 

и фасилити (техническая эксплуатация) операторов  

(далее по тексту – Ассоциация) 

 

Дата проведения: 06.11.2024 

Время проведения: 16:00-18:00  

Председательствующий: Рябичев Юрий 

Секретарь собрания: Малова Мария 

Форма проведения: очная 

 

В голосовании приняли участие следующие члены Правления: 

1. Рябичев Юрий, Председатель Правления (ПРИМЕКС) 

2. Борисова Екатерина (КЛИН-С) 

3. Карасева Наталья (АЛЬФА СЕРВИС) 

4. Кротков Андрей (ЦЕППЕЛИН) 

5. Кузнецов Константин (МЕГАПОЛИС СЕРВИС) 

6. Москаленко Александр (УК САГ) 

7. Найшуллер Виктор (ОМС) 

8. Малова Мария (СРО АКФО) 

9. Белов Павел (АТАЛИАН ГЛОБАЛ СЕРВИСЕЗ) 

Из 15 членов Правления: 

Присутствуют 9 человек. 

Кворум имеется. 

 

Повестка собрания Правления: 

 

1. Информационное сообщение по направлениям деятельности Ассоциации.  

2. О форме запроса Сведений о текущих конкурентных закупках. 

3. Разное. 

 

 

РЕШИЛИ: 

 

Утвердить повестку собрания Правления. 

 

Голосовали: «за» - 9, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято единогласно. 
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Принятые решения: 

 

1. По первому вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Малову Марию, о статусе по 

направлениям деятельности Ассоциации.  

 

РЕШИЛИ: 

 

1.1. Одобрить ведущуюся работу. 

 

Голосовали: «за» - 9, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По второму вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Марию Малову, о форме запроса 

сведений о текущих конкурентных закупках. 

 

РЕШИЛИ: 

 

2.1. Утвердить форму запроса сведений о текущих конкурентных закупках, не 

включающих инструменты проверки подрядчиков фасилити услуг на предмет 

налоговой добросовестности. 

 

Голосовали: «за» - 9, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По третьему вопросу повестки дня «Разное» СЛУШАЛИ: членов Правления, о 

текущих вопросах деятельности Ассоциации.  

 

По итогам обсуждения решили: 

 

3.1. Принять информацию к сведению. 

 

 

 

 

 

Председатель Собрания       
Рябичев Ю.В. 

 

 

Секретарь Собрания 
Малова М.В. 

 

 

  

Юрист СРО АКФО 

Суров А.Ф.  


